
Протокол 

заседания Совета по улучшению инвестиционного климата и развитию 

предпринимательства при главе Орехово-Зуевского городского округа 

 

                                                                                     21 сентября 2020 г. 11-00 каб. 401 

 

 

  

Заместитель председателя комиссии: 

 

Павлова Т.И. Первый заместитель главы администрации Орехово-

Зуевского городского округа Московской области 

 

Секретарь комиссии: 

Герасимова М.В. 

  

Эксперт отдела развития промышленности и 

предпринимательства Управления инвестиций, 

промышленности, предпринимательства и сельского 

хозяйства администрации Орехово-Зуевского 

городского округа Московской области. 

Члены комиссии: 

Розинский Д.В. Депутат Совета депутатов Орехово-Зуевского 

городского округа Московской области 

Панин К.О. Депутат Совета депутатов Орехово-Зуевского 

городского округа Московской области 

Бессонова И.В. Депутат Совета депутатов Орехово-Зуевского 

городского округа Московской области 

Буянов А.Ю. Первый заместитель главы администрации Орехово-

Зуевского городского округа Московской области 

Блаженнова Н.В. Начальник Управления инвестиций, промышленности, 

предпринимательства и сельского хозяйства 

администрации Орехово-Зуевского городского округа 

Московской области                             

Говорова И.В. Начальник отдела развития промышленности и 

предпринимательства Управления инвестиций, 

промышленности, предпринимательства и сельского 

хозяйства администрации Орехово-Зуевского 

городского округа Московской области     

Белова М.А. Начальник Управления по правовым, кадровым 

вопросам  

и противодействию коррупции администрации Орехово-

Зуевского городского округа Московской области 

Глебова Е.В. Председатель комитета по управлению имуществом 

администрации Орехово-Зуевского городского округа 

Московской области 



Костина Л.А. Начальник Управления градостроительной деятельности 

администрации Орехово-Зуевского городского округа 

Московской области 

Смирнова М.А. Президент Восточной Межрайонной торгово-

промышленной палаты Московской области  

Чернышев Е.В. Председатель Правления объединение работодателей 

"Союз промышленников и предпринимателей 

городского округа Орехово-Зуево"  

Лаврентьев А.В. Руководитель общественной приемной 

уполномоченного по защите прав предпринимателей в 

Московской области в городе Орехово-Зуево, 

председатель местного Орехово-Зуевского отделения 

«Опоры России»  

Котелевец В. Н. Исполнительный директор ООО «Деловая инициатива»  

Генералов Г. Н. Генеральный директор ООО «МИГЕКО»  

Волостнов М. Н. Директор ООО «Компьютерный мир» 

Бурда М.П. Директор ООО "Ирбис Моторз"  

Янин С.А. Директор ООО "Сварог"  

Логачев Н.Н. Директор ООО "Альдини"  

 

 

Повестка заседания: 

 

1. Поддержка бизнеса в период распространения коронавируса. 

2. Разное 

 

Заслушали по повестке: 

 

Заместителя начальника управления инвестиций, 

промышленности, предпринимательства и сельского хозяйства – 

начальника отдела развития промышленности и 

предпринимательства Говорову И.В. 

 

В период пандемии главной целью государственного и муниципального 

управления являлось сохранение основной части субъектов малого и среднего 

предпринимательства, следовательно, осуществлялась поддержка со стороны 

государства на всех уровнях власти.  

Среди них: 

- малым и средним предприятиям предоставлялась безвозмездная помощь от 

государства на выплату заработной платы. 

На Федеральном уровне: 

- отсрочка от оплаты налоговых и страховых взносов на 6 месяцев; 

- арендные каникулы; 

- продлены сроки предоставления весенних налоговых деклараций; 

- введены моратории на любые проверки бизнеса. 

https://focus.kontur.ru/search?query=%22%d0%a7%d0%b5%d1%80%d0%bd%d1%8b%d1%88%d0%b5%d0%b2+%d0%95%d0%b2%d0%b3%d0%b5%d0%bd%d0%b8%d0%b9+%d0%92%d0%bb%d0%b0%d0%b4%d0%b8%d0%bc%d0%b8%d1%80%d0%be%d0%b2%d0%b8%d1%87%22+503403732278&state=081077917


На Региональном уровне: 

- прямая финансовая поддержка предпринимателям (возмещение затрат на 

покупку оборудования); 

- на 200 млн.рублей был увеличен фонд микрофинансирования малого и 

среднего бизнеса Подмосковья. 

 

Также на территории городского округа в администрации работала «горячая 

линия», на которую обращались представители малого бизнеса с вопросами и им 

оказывалась консультационная помощь.  

 

Решили: 

 

По  вопросу: 

 

Всем Членам Совета довести информацию до заинтересованных 

предпринимателей. 

 

 

Заместитель Председателя       

 

Секретарь           

 


	Протокол

